

Dreckweg-Serie 4/2024

mettmann-sport Fußball-Jugend - Dreckweg-Aktion der Stadt Mettmann 2024

Auch die D2-Jugend-Fußballmannschaft von mettmann-sport hat die Herausforderung Dreckweg in Mettmann angenommen.

Spieler und Trainer Enrico Börner der D2 haben sich zum Ende der Osterferien am Freitag, den 12.4.24, auf den Weg gemacht, **um die Innenstadt zu säubern**.

Treffpunkt war das Eis-Café Dolce Vita am Jubi beim Rewe-Markt.



Von dort startete das Team gemeinsam auf die Tour zu zahlreichen historischen Sehenswürdigkeiten in der Stadt Mettmann

- vom **Jubiläumsplatz** zum **Kunsthaus** auf der Mühlenstrasse.
- entlang **der Mühlenstrasse** zu den **Bronzestatuen von Fritz Geldmacher und Willi Schriever** vom Heimatverein Aule Mettmanner (Bild 1)
- weiter zum **Waschbrett** (Bild 2 und 3)
- über die **Freiheitsstrasse** vorbei am **Blotschenbrunnen** zur **Schäfchengruppe** (Bild 4)
- von der Schäfchengruppe hoch zum **Marktplatz** - einmal **um die Lambertuskirche** herum
- anschließend zum **Pferdebrunnen** vor dem **Stadtgeschichtshaus** mit Blick zum **Kirchturm der Lambertuskirche** (Bild 5)
- vom Pferdebrunnen auf den **Lavalplatz** (Bild 6) – vor dem **wachsenden Denkmal**
- über das **Hallenbad** zur **Gottfried-Wetzel-Strasse** (Bild 7) vor die **Mettmanner Stadthalle**
- Übergang vom ‚**Laubfrosch**‘ zur **Königshofgalerie**
- von der Königshofgalerie zum **Königshofplatz** (Bild 8)
- Rückweg über die Mühlenstrasse und den **Jubiläumsplatz** zum Ausgangspunkt.



Bild 1 - Bronzestatuen von Fritz Geldmacher und Willi Schriever vom Heimatverein Aule Mettmanner



Bild 2/3 - Waschbrett



Bild 4 Schäfchengruppe Freiheitstrasse



Bild 5 Pferdebrunnen, Stadtgeschichtshaus, Kirchturm Lambertus



Bild 6 – Lavalplatz



Bild 7 – Übergang Lavalplatz – Hallenbad – Gottfried-Wetzel-Strasse



Bild 8 - Königshofplatz

Wir hätte gerne an noch mehr Stellen aufgeräumt, aber die Zeit hat leider nicht für mehr gereicht, da freitags um 18 Uhr unser Training beginnt.

Bei der nächsten Dreckweg-Aktion können wir uns weiteren schönen Sehenswürdigkeiten vornehmen

z.B. Kulturvilla/Beckershoff-Strasse - Weltspiegel-Kino - - Omjangweg – Elberfelder Pracht Tor - Löffelschleifer in Bronze oder die Talstrasse u.v.m.

Nach der großen Innenstadtrunde haben alle Akteure der D2 von Dolce Vita eine Portion Eis gegessen



Auf diesem Wege vielen Dank an alle Teilnehmer und die große Unterstützung der Aktion.